

Pressestelle, Dienstag, 29. April 2014

Sonderführungen im Stadtmuseum ab 4. Mai

Ab Mai bietet die Vor- und Frühgeschichtliche Arbeitsgruppe Mühlheim jeden ersten Sonntag im Monat eine Sonderführung im Stadtmuseum Mühlheim an. Während der einstündigen Führungen erfahren die Besucherinnen und Besucher allerhand Wissenswertes über Funde aus der Bronze- und Eisenzeit, die im Mühlheimer Stadtgebiet ausgegraben wurden. Am kommenden Sonntag, dem 04. Mai, findet die erste Führung der Reihe statt. Im Zentrum steht die Hügelgräberkultur zwischen 1500-1200 v. Chr. Gezeigt werden beispielsweise verschiedene Schmuckstücke.